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第２２３２例会 報告（2018・1・19）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．米山功労者感謝状およびピンバッジ授与
４．会長報告
５．幹事報告
６．退会挨拶

７．食 事
８．委員会報告
９．クラブフォーラム

『前期の活動報告と後期の活動計画』
１０．点 鐘

例会終了後会員増強打合会開催１１．ロータリーソング

◆米山功労者
感謝状授与

〈第 回米山功労者〉２
野村 滋君

◆米山功労者感謝状
及びピンバッジ授与

メジャードナー
〈第 回米山功労者〉１０

星野幸男君

天沼会長◆会長報告
１．忘年家族会と納涼家族会の募金について先週の理

事会で審議しました。今回は公共イメージ向上とい
うことで桐生市およびみどり市の社会福祉協議会に
分けてお贈りする事に致しました。またグローバル

。補助金の資金にも一部残しておくことに致しました
２． 日の夜、桐生５ＲＣ会長幹事会が開催されまし１７

た。主な議題は 月に開催されるＩＭと群大留学生４
交流会についてでした。また、 月 日の例会に桐生２ ２
南ＲＣさんと中央ＲＣさんが合併する件について、
代表の方が報告に来て下さることになりました。

３．本日夜、桐生 ＲＣの女子会が境野町の左門で行５
われます。当クラブから浦野君、田中君、中里君、
越塚君の 名が参加されます。４

４． 日 火 午後 時 分から、地区の公共イメージ２３ １ ３０( )
委員会がガバナー事務所で開催されます。髙森委員
が出席されることになっております。

５． 日 日までタイ･チェンマイとのグローバル２４ ～２９
。補助金の贈呈式に出席するため現地を訪問致します

また野村会員が一昨年ＩＭで発表された日本兵の慰
霊も行って参ります。参加会員は 名で、私と青山８
幹事、家住パスト会長、下井田パスト会長、江原パ
スト会長、野村会員、小林聡会員、園田会員です。

幹事◆幹事報告 青山
◇来週は休会になります。次例会は 月 日(金)です。２ ２
◇本日例会終了後 で会員増強打合会を行います。出１Ｆ

席対象者は会長幹事､会員組織委員､会員増強グルー
プリーダーです。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま２１４が配信されました。
◇忘年 配布しました。家族会決算書を各テーブルに

。◇ロータリーデーのタオル等の回収期限が本日迄です
お陰様で沢山集まりました。贈呈式は 月 日ですの２ ８
で今月末位迄事務局にお持ち頂ければ受付します。

◇下記のものが届いております。
・わたらせ養護園より｢とんがりやね第 号｣１６９
・㈱フジマキネクタイよりロータリー用品のカタログ
・㈱オクトンより次年度テーマ幕等のリーフレット
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 2/7､2/21(休) 桐生中央ＲＣ 2/8
桐生赤城ＲＣ 2/20､2/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 12/11､12/18 桐生南ＲＣ 12/20､1/10
桐生赤城ＲＣ 1/9

齊藤 学様◆退会挨拶
色々考えた末、昨年末で退会させ

て頂きました。本日たくさんの方か
ら温かい言葉を掛けて頂きましたし、
楽しかった事も思い出します。
しかし一旦ここで退会させて頂いて、
クラブに貢献出来る様になったら、
また戻って来たいと思います。皆様には大変お世話
になり、ありがとうございました。

１２５５キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、かぼちゃのサラダ アジフライ 煮込みハンバーグ

白飯、香の物、一口小菓子
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◆委員会報告
□クラブ運営委員会

中野 運営委員長◇出席報告 クラブ
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ ９

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ５ ８６.８９
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９１.６７ ５

□拠金委員会
藤本ﾆｺﾆｺ 担当◇ニコニコＢＯＸ ＢＯＸ

クラブフォーラムご苦労様です 近藤君
米山メジャードナー受賞を受けて 星野君
米山功労者 受賞おめでとうございますメジャードナー

天沼君
今年もよろしくお願いします 根本君
本日時間内に終わります様に 青山君
野村会員へ､先日は井本上輔様が残してくれた月桂樹

斎藤君四世の枝調整と消毒等ありがとうございました
先日の雨の日に 才のおじさんが植木に水をやって９１
いた 野村君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
インフル心配です 石戸君
佐々木さん先日お世話になりました 浦野君
｢姫の会｣新年会楽しかったです 藤本君
女子会楽しかったです 越塚君
昨日今日と暖かくて春のようです 中里君
来週チェンマイに行ってきます 小林 君(聡)

年振りにパリに行きました｡｢フラン｣から｢ユーロ｣３０
になっていた 野田君

小林 拠金委員長◇ロータリー財団 (惠)

発表される皆様お疲れ様です 前原君
クラブフォーラムのお話ご苦労様です 乾君
米山メジャードナー受賞を受けて 星野君
今年もよろしくお願いします 根本君
あけましておめでとうございます 野村君
阪神淡路から 年もうそんなに経ちました 近藤君２３
インフル心配です 石戸君
インフルエンザ予防は手洗いとうがいですよ！ 野田君
桐生西ＲＣ女性会員の会｢姫の会｣発足おめでとうご
ざいます 天沼君
女子会楽しかったです 越塚君
本日桐生５ＲＣ女子会お願いします 浦野君
来週の月曜日に雪マークがついてました｡かぜ等ひか
れませんように 中里君
来週チェンマイよろしくお願いします 青山君
来週チェンマイに行ってきます 小林 君(聡)

石戸拠金委員◇米山奨学
米山メジャードナー受賞を受けて 星野君
星野さん米山メジャードナーおめでとうございます

青山君､石戸君
ロータリーに入会させて頂き初めて米山奨学楯を頂
戴致し誠にありがとうございます 斎藤君
今年もよろしくお願いします 根本君
今年も何だか楽しそう 野村君
野村会員､月桂樹四世の手入れありがとうございます

天沼君
だんだんと春めいて来ました 近藤君
ユーロスターより新幹線の方が乗り心地良いです

野田君
先日の女子会｢姫の会｣と命名しました 浦野君
今日は５ＲＣ女子会です 中里君
来週チェンマイに行ってきます 小林 君(聡)

加藤ゴルフ部長□ゴルフ部
天沼年度第３回ゴルフコンペを４月８日(日)太田

双葉カントリーにて行います。詳細はまた近くなり
ましたらお知らせ致します。部員の方のたくさんの
参加をお願い致します。

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

Ｓ Ａ Ａ

新 木 明 夫

前期の活動報告と後期の活動方針を申し上げます。
、「 」天沼年度における第一の方針として 友情と奉仕の和

とあります。会員自ら例会出席を高め、多くの会員と
、 、テーブルを一緒に囲み 美味しいお昼ご飯を頂いたり

談笑したり、卓話を聴いたりし、ロータリーライフを
楽しむことで「友情と奉仕の和」と親睦が深まること
と確信します。

前期の活動報告については、例年と大きく変わるこ
となく例会設営･管理を進めて参りました事をご報告申
し上げます。

後期ＳＡＡからのお願いと致しまして、
着座テーブルの固定化が見られます。良し悪しは別※

として、是非会員皆さんにはいろいろな会員とテーブ
ルを囲んで頂きたいと思います。

隣の席が空いていたら普段あまりかかわりのない会
員や、特に若手の会員に「此処が空いてるよ」と声を
掛けて頂きたいと思います。声を掛けられた方も是非

、 。快くその席に着き 友好を深めて頂きたいと思います
次に、メインテーブルの件です。※

大切なビジター席でもあります。
お客様など、また当日の行事等の状況をみながら、パ
スト会長を中心に関係会員に着席を後期もお願い致し

、 。 、ますので 宜しくご協力をお願い申し上げます また
。このテーブルへのコーヒーサービスは後期も行います
、後期も例会に出席したくなるような魅力ある楽しい

そしてロータリーの例会らしい、西クラブらしい、品
格のある例会を関係委員会、担当者、そして副ＳＡＡ
の斎藤政治君、山同輝和君らの皆さんと一緒に、例会
場の設営に努めて参りたいと思います。

会員皆様の協力を前期に増してお願い申し上げまし
て、前期ＳＡＡの活動報告と後期の活動方針の発表と
致します。

会員組織委員長

家 住 慧 路

【前期の活動報告】
<会員増強について>

天沼年度スタート時、 月 日の会員数 名（内､女７ １ ５９
性会員 名） 月末日の会員 名（内､女性会員 名）５ １２ ６３ ８
新会員入会者 名、退会者 名、純増 名です。５ １ ４
１． 月 日、 第 地区田中久夫ガバナー第 分８ ２７ ＲＩ ２８４０ ２

区Ａ合同公式訪問時において、桐生西ＲＣの会員組
織強化策について、会員組織委員会 会員増強担当の
髙森勉君が意見発表を行いました。
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２． 月 日、会員組織委員会担当例会において、会９ ２９
員増強担当の髙森勉君より会員増強グループ構成一
覧表を明示して頂き、 グループ毎に新会員候補者８
の情報等、より具体的に話合いをして頂きました。
各グループのリーダーには、次例会に新会員候補者
の情報を記入して頂き提出頂くよう要請を致しました。

<ロータリー情報について>
１． 月 日、 時から桐生プリオパレスにおいて、１２ ４ １２

昼食をはさんで、情報担当の花房孝道君を中心に、
新会員予定者、推薦会員、会長、幹事等にも出席頂
いて、会員心得について縷縷説明を致しました。

【後期の活動計画】
<会員増強について>

前期は会員皆様のご協力によりまして 名の新会員が５
、 、誕生し 残念ながら 名の方が上期で退会致しましたが１

名の純増を果たすことが出来まして、ありがとうござ４
いました。

しかしながら、天沼会長が田中ガバナーに約束した
会員増強目標純増 名に対し、まだ道半ばであります。６
下期に向けて、新会員候補者の発掘と退会防止に、会
員皆様のご協力を仰ぎながら、会員増強担当の髙森勉
君を先頭に、会員組織委員会全員であたります。
１．下期は会員増強グループ構成一覧表を活用し、 グ８

ループのグループリーダーから提出された情報等精
査し、早急に具体的な行動を致します。

２．会員増強会議の開催を致します。会長、幹事、 グ８
ループのグループリーダーを交えた会議を開催し、
新会員候補者のランクアップと特に年度末に向けて
退会防止に努めます。

５ ６３．下期 名の新会員入会と退会防止に務め、年度末
名の純増目標を完遂致したい。

<ロータリー情報について>
１．新会員の適切な職業分類を選定致します。
２．入会予定者への入会前の説明をロータリー情報担

当の花房君を中心に今年度方式で行い、西クラブへ
の理解を深めて頂きます。

クラブ運営委員長

中野幸三郎

今年度のクラブ運営委員会は、天沼会長方針「友情
と奉仕の和」に基づいて 月から進めて参りました。７

夏の納涼家族会、秋の家族会食事会、クリスマスの
の忘年家族会を、クラブ運営委員会一丸となって開催
致しました。特に忘年家族会では会員のバンド演奏や
歌や踊りなど、会員手作りにより 名以上の参加者１４０
の皆さまに、大変喜んで頂けたことと思います。加え
て白浪五人男では、米山奨学生２名が入って演じ、出
演者の皆様にはとても良い思い出になったと同時に、
参加者全員大変楽しませて戴きました。

また、出席担当の井本万里子君には、数値目標であ
ります例会出席率 ％以上を達成出来るよう、頑張っ９０
て頂いております。

後期の活動では、新会員の皆さんに会員の名前と顔
を早く覚えて頂いて、多くの会員およびご家族には、
春の家族会旅行の参加や、野田真一郎君担当の早朝健
康診断を受診して頂きたいと思います。

それにより、会員間の親睦と友情が更に深まること
と思います。そして、他の委員会と協力して奉仕活動

も行って 「友情と奉仕の和」に努めて参ります。、
今後共の皆様のご協力をお願い致します。

公共イメージ委員長

早 川 勇 一

年から昨年度まで広報活動委員会という名前２０１１
を、公共イメージ委員会と改めて今年度から活動して
います。

これは、天沼会長からの発案であり、田中ガバナー
が今年度の地区目標の中でも、会員増強と公共イメー
ジ向上に大きなウエイトを置かれていることを受けた
ものと思います。

地区の公共イメージ向上の方針に従い、地区から頂
いた巨大なポスターを会員事業所等に掲示していただ
く事をお願いすると共に、毎例会、会場に掲示してい
ます。

そして天沼会長がクラブ活動方針の１つに『公共イ
メージ向上』を掲げられました。その方針に従い、地

、域社会に対してクラブの活動を積極的に発信するよう
前期は努めて参りました。

その活動内容を時系列で発表させて頂きます。
・ 月 日 月 みどり市長、上毛新聞桐生支局および7 3 ( )

わたらせ支局、大間々高校、を其々表敬訪問して参
りました

・ 月 日 金 には桐生タイムス社を表敬訪問し、同紙7 7 ( )
にも掲載して頂きました。

・ 月 日 金 桐生市長表敬訪問を行いました。7 14 ( )
これをもって、各方面への今年度新役員就任挨拶を

終了しました。
・ 月 日 水 は大間々高校進路支援講話が開催され7 12 ( )

桐生タイムス社、上毛新聞社に取材依頼し、記事に
して頂きました。

・ 月 日の桐生タイムス紙に暑中見舞い広告を掲載7 22
致しました。

・ 月 日の第 分区 ガバナー合同公式訪問で、8 27 2 A
。クラブを代表して公共イメージ戦略を発表しました

次にクラブ会報・雑誌担当の活動と致しましては、
ロータリーの友が配布された例会で、友誌の見どこ

ろや解説を担当の近藤パスト会長に発表して頂いてお
ります。

クラブ会報も順調に毎例会の記録として発行してい
ます。
後期も前期と同様に行って参ります。

歴史編纂、 ・ は、年度開始にクラブのホーIT CICO
ムページを更新し、クラブ会報やプログラムをウェブ
サイト上で見られる様、随時アップしています。後期
も引き続き行って参ります。

公共イメージの後期の活動計画ですが、
既に年賀広告を桐生タイム紙に掲載しました。

また、 月 日の施設優良職員表彰の取材依頼を桐2 2
生タイムス社、上毛新聞社に行う予定です。

そして 月 日に第 分区 でロータリーデーを行2 8 2 A
い、桐育乳児院にタオル等の寄贈を致します。これも
担当クラブが取材依頼するとのことですので、新聞に
掲載されることと思います。

そして今月 日からタイ・チェンマイでのグロー24
バル補助金贈呈式に出席する為、天沼会長はじめ８名
が現地に行かれます。贈呈式の様子や、野村会員が熱

次ページへ続く
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意を注がれているインパール作戦で犠牲になった日本兵
。 、の慰霊などされるそうです 是非その様子を記事にして

桐生タイムス社やロータリーの友誌に寄稿して頂きたい
と思います。

また、今年度 地区の企画で、ぐんま経済新聞に２８４０
地区内全クラブの紹介を掲載することになりました。第
分区 は原稿締切が 月 日になっています。掲載2 A 2 22

、 、 、 。する内容は クラブ紹介 会長挨拶 クラブの概要です
今から準備を進めて行きたいと思っています。

昨年度、クラブのホームページがリニューアルしまし
た。もっと有効に活用出来るよう、またより見やすくな
るよう、日々進化していきたいと思っていますので、
皆様のご意見ご要望を是非お寄せ頂きたいと思います。

後期も公共イメージ向上の為、委員一丸となって努め
、 。て参りますので 皆様のご協力を宜しくお願い致します

ロータリー財団･米山・
(拠金)委員長ニコニコＢＯＸ

小 林 惠 司

天沼年度のスタートにあたり、天沼会長より各拠金
の数値目標がかかげられ、担当委員を中心に拠金委員
会全体で、その達成に努めております。

１藤本千恵子会員が担当するニコニコＢＯＸは、会員
人 円で、クラブ全体では 円を目標設２５,０００ １,５７５,０００
定しております。

佐々木綾子会員が担当するロータリー財団は、年次
寄付が会員 人 ドル、ポリオプラス寄付が会員 人１ １５０ １

ドル、合計で会員 人 ドルが目標となります。ク３０ １ １８０
ラブ合計では ドルになります。１１,３４０

１ １６,０００奥村会員の担当する米山ＢＯＸは、会員 人
円で、クラブ全体では 円が今年度の目標額１,００８,０００
になります。米山ＢＯＸに関しましては、年会費の中
から会員１人当たり 円が、クラブから支払われま３,０００
すので、米山ＢＯＸへの拠金額は 人 円で目標１ １３,０００
金額が達成できます。

先週 月 日までの拠金状況をみますと、ニコニコＢ１ ５
ＯＸは約 ％達成しており、まずまずの成績ではあり７０
ますが、個々の拠金額をみますと、だいぶバラつきが
あり、半年過ぎても“ ”の方がいらっしゃいます。０

、 、一方 ロータリー財団の拠金状況はかなりきびしく
年次寄付とポリオ寄付をあわせると、クラブ全体で、
目標額の半分も達成できていない状況です。

ロータリーレートが 月から ドル 円になりまし１ １ １１４
た。 ドルを円換算しますと 円になります。１８０ ２０,５２０
負担が大きいのは充分に承知しておりますが、 地２８４０
区全クラブの数値目標であり、地区の重要なセミナー
やロータリー財団セミナー等でクラブ別の実績が一覧
表で発表されます。目標額に届いていないクラブの出
席者は大変肩身の狭い思いを致します。クラブの名誉
にかけても目標額をクリアして頂きますよう、切にお
願い致します。またクラブの寄付額の実績が地区補助
金やグローバル補助金の申請にも影響します。当クラ
ブは活発に事業を行っていますので、クラブ目標額は
最低限でも達成しなくてはならないと思います。

米山ボックスは下期の普通寄付金を入れますと既に
約 ％達成できたことになり、大変順調です。８０

また、今年度の現時点における各種の受賞者は、ロ
ータリー財団では、マルチプルフェローが 名、ポール２
ハリスフェローが 名受賞されました。あと数ドルでポ１

ールハリスフェローとマルチプルフェローに達する方
が夫々 名づついらっしゃいますので、今年度内には受１
賞して頂くようお伝えするつもりです。

米山奨学では、星野幸男パスト会長が 万円に達１００
しメジャードナーになりました。根本パスト会長に続
いてクラブで 人目です。また、あと数千円で米山功労２
者および米山マルチプルを受賞できる方が 名いらっし３
ゃいますので、こちらも年内の受賞となるようお願い
して参ります。

、 、この他にも ロータリー財団セミナーが 月 日に８ １９
ロータリー財団補助金管理セミナーが 月 日に、米１１ １１
山奨学セミナーが 月 日に其々開催され、対象委員９ ２４
がいずれも出席して参りました。

これから年度末まで、目標達成に向けて、委員会全
員で取り組んでいく所存でおります。特に、低迷して
いるロータリー財団への拠金を積極的に行って頂きま
すようお願い致します。クラブ全体の目標達成もさる
ことながら、会員一人一人が全員目標を達成すること
の意義がより重要ですので、全会員のご協力を賜りま
すよう、重ねてお願い申し上げまして、拠金委員会の
ご報告にさせていただきます。

《次例会予告》

２月９日 (金 ) 外部卓話
桐生市長 亀山豊文様

桐⽣ ５ Ｒ Ｃ ⼥ ⼦ 会 に 参 加
月 日(金)午後 時から境野町の左門で桐生５Ｒ１ １９ ７

Ｃ女子会が開催されました。今回の幹事クラブは桐生
南ＲＣさんで星野尚香さんが務めました。

当クラブの参加者は浦野幸子君、田中都志子君、中
里和子君 越塚ひとみ君の 名で 総勢 名でした 桐、 、 （４ １０
生 南 西 ･中央 赤城 。写真に収まっている男性１･ １･ ４ ３･ １）
は星野尚
香さんが
お連れに
なった知
り合いの
方だそう
で す 。
皆さん、
ほろ酔い
気分で、
楽しそう
ですね。

㈱アルファーマメディカル

栗 原 秀 一代表取締役

みどり市大間々町大間々21-3

０２７７－３２－３９７４℡

かさかけの里社会福祉法人美幸会

近 藤 幸 利理事長

3033-1みどり市笠懸町鹿
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